

Er hat sich immer wie ein Vater um mich gesorgt

John Anthony Henry, Arzt,
London, Großbritannien

20.04.2009

Ich lernte den Gründer des Opus Dei während seiner Aufenthalte in England kennen, kurz nachdem ich um die Aufnahme ins Werk gebeten hatte. Das war in den Sommermonaten 1960, 1961 und 1962.

Später sah ich ihn bei einer kurzen Romreise wieder, als ich wegen einer Erkrankung von ihm eingeladen wurde. Bei all diesen Gelegenheiten beeindruckte mich seine Art und Weise, immer klare und hilfreiche Antworten auf alle Fragen zu geben, egal wer sie stellte.

Am meisten beeindruckte mich seine Antwort auf die Frage: „Was ist das Schwierigste, was der Herr von uns verlangt?“ Er gab sie ohne Zögern, so als ob er gar nicht nachzudenken brauche: „Alle ohne Ausnahme mit gleicher Liebe anzunehmen.“

Obwohl er sehr impulsiv war, war er doch auch sehr liebevoll und aufmerksam. Um mich hat er sich immer wie ein Vater gesorgt.

article/er-hat-sich-immer-wie-ein-vater-
um-mich-gesorgt/ (10.02.2026)